
 

 

 
ACTA ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS DE LA COMISIÓN NACIONAL DE CLUBES 

2023 
 
A 20 de Diciembre de 2023, de manera telemática bajo la plataforma Zoom y con la 
asistencia de 28 participantes representando a 22 clubes, da comienzo a las 16:05h la 
Asamblea General de Socios de la Comisión Nacional de Clubes, en la que estaban 
convocados 36 clubes clase A, 26 clubes clase B y 21 clubes clase C, siendo un total 83 los 
posibles clubes asistentes:  
 
De los 22 clubes asistentes se identifican:  
 
- CEA Bétera.  

- Triatlón Santander.  

- Montilla Córdoba.  

- Triatlón SO3  

- Alusigma Peñota Dental.  

- Triatlón Almansa.  

- CAPA CC Los Alcores.  

- Cidade Lugo Fluvial.  

- Stadium Casablanca  

- Tri Infinty Móstoles.  

- Triatlón Las Rozas.  

- Triatló Ontinyent.  

- Triatlón Albacete Ingeteam.  

- Triatlón Isbilya.  

- CD Valdebebas.  

- Marlins Triatlón Madrid.  

- Triatlón Carabanchel.  

- Club Triatlón Compostela  

- Ecosport Alcobendas.  

- Club Triatlón Oviedo.  

- Club Natació Barcelona.  

- AD. Náutico de Narón.  
  



 

 

ORDEN DEL DÍA  
 
16:05 Inicio de la asamblea: Toma la palabra el presidente de la Comisión Nacional de 
Clubes D. Samer Ali-Saad Guardia.  
 
Primer punto del día. Saluda del Presidente de la CNC.  
 
Samer Alí-Saad Guardia como presidente expone como llega a ser el presidente de la 
Comisión, el proceso electoral, su pasado como deportista y su posición al frente del club 
Triatlón Isbilya.  
 
Segundo punto del día. Saluda del Presidente de la Fetri.  
 
José Hidalgo Martín como presidente de la Federación Española de Triatlón pide paciencia 
con la nueva Junta Directiva de la nueva Comisión Nacional de Clubes, anima a establecer 
una relación entre la Comisión y la federación, así como, entre los clubes y la Junta 
Directiva de la Comisión. Por último, el presidente anima a los clubes a trabajar por 
objetivos conjuntos para el desarrollo del triatlón.  
 
Tercer punto del día. Informe de la memoria de actividades del ejercicio de la Junta Directiva 
de la CNC presentado a los integrantes de la Asamblea General.  
 
Habla Samer y presenta los equipos de trabajo, que han estado trabajando durante este 
2023:  
 
Rendimiento  
Isbilya. Samer (Dentro Junta (DJ))  
CEA Bétera. Jordi Jordá (DJ)  
Alusigma. Pablo García (DJ)  
 
Escuela-Categorías Menores  
Triatlón Almansa. Pascual Valiente (DJ)  
Triatló Ontinyent. Joan Blasco (DJ)  
Triatlón Albacete. Pablo Pérez Matas (DJ)  
 
Gestión  
Tritones La Rioja. Borja Langarica (DJ)  
Tripuçol. Carlos Boví (DJ)  
Stadium Casablanca. Alejandro García (Fuera de la Junta (FJ))  



 

 

Una vez presentados se comienza la exposición del documento entregado por la Comisión 
Nacional de Clubes a la Federación Española de Triatlón, donde:  
 
Jordi Jordá, explica la parte de rendimiento, con las propuestas establecidas como la 
exención del pago de la inscripción de los clubes que están en 1a División de la Liga. La 
mejora de los jueces en la Liga Nacional, la descalificación en el segmento de agua con 
jueces especializados. Todas las medidas que afectan a reglamentos, recorridos y 
reuniones técnicas, como el uso de zapatillas de carrera con puntera en carrera a pie o la 
distancia hasta la primera boya.  
 
Pablo Pérez, como responsable del área de escuela y categorías menores, expuso la 
posibilidad de realizar un formato Open para las pruebas de la Liga Talento, la propuesta 
restrictiva sobre los derechos de formación con respecto a los menores de edad, la utilidad 
de las tomas de tiempos, el plan de accesibilidad a colegios e institutos junto con la unidad 
didáctica, para terminar con la paralización del desdoblamiento de Campeonatos de 
España de categorías menores.  
 
Alejandro García, encargado del trabajo realizado en el departamento de Gestión, expone 
la petición del área privada de la Fetri, con el desarrollo de forma conjunta, la inscripción 
automática domiciliada a Ligas Nacionales, Campeonatos de España y Clasificatorios. La 
realización del dossier de patrocinio y el plan de desarrollo a largo plazo como realizan 
otras federaciones.  
 
Cuarto punto del día. Proyecto del plan de actuación con actividades y servicios presentado 
por la Junta Directiva de la CNC presentado a los integrantes de la Asamblea General.  
 
Se exponen los resultados obtenidos de todas las peticiones realizadas. Jordi comenta la 
consecución de la medida de la “Primera División de Jueces” y la toma en consideración 
de la primera boya lo más lejos posible en pruebas de distancias Supersprint. Pablo, 
aprueba la decisión de no aumentar el desdoblamiento de fines de semana con los 
Campeonatos de España de Triatlón sprint y estándar. Mientras que Alejandro, confirma 
la realización de un dossier de patrocinio para poder utilizarlo por parte de los clubes.  
Además, Samer comenta que se ha conseguido la devolución del 100% del importe de la 
inscripción élite sí no entras en la lista de salida élite. El premio a clubes más numerosos 
en participación en las pruebas de Media Distancia como Pamplona. Además, de la nota 
aclaratoria en caso de un positivo por dopaje en una prueba de la Liga Nacional, publicada 
en las bases reguladoras.  
  



 

 

Quinto punto del día. Cuestiones económicas del funcionamiento de la CNC  
 
No se menciona.  
 
Sexto punto del día. Ruegos y Preguntas  
 
A las 16:47 comienza el turno de ruegos y preguntas.  
Donde intervienen:  
 
- Miguel Ángel (Tri Infinity) y también miembro del Comité Deportivo de Fetri donde 
afirma, su petición del pago de la inscripción a los clubes de 1ª y 2ª División, justificando 
las 7 jornadas. Comenta las dudas con respecto a la primera boya y la reducción de 
competiciones, así como, la denegación de la utilización de zapatillas con rastrales por las 
escuelas. También expone la gestión de la nueva plataforma fetri, con la posibilidad de 
realizar pagos únicos y los pasos previos en inscripciones que se podrán eliminar para 
realizarlos de forma automática.  

 

- Jordi Jordá (CEA Bétera), responde al conjunto de medidas de la plataforma, donde se 
debe agrupar el tema de facturas, pagos, licencias e incluso derechos de formación 
adquiridos. También habla de la necesidad de eliminar las zapatillas de correr en el 
segmento de ciclismo del duatlón.  

 

- Jesús Molina (Marlins), se ofrece para la mejora en temas de digitalización y pone en 
duda los formatos de las ligas inasumibles y que pierden la esencia (coste y formato).  

- Samer (Isbilya), responde que el formato de relevos de parejas (2x2) pasará a partir de 
2025, al fin de semana del Campeonato de España de Clubes, para aumentar la 
participación de los deportistas que viajan.  

 

- Pablo García (Alusigma), emite un saludo a los asistentes a la Asamblea.  

 

- Samer (Isbilya), agradece la presencia, anima a aumentar el coloquio entre los clubes a 
partir de la Comisión para mejorar el triatlón y se despide.  
 
Finaliza la Asamblea a las 17:15 de la tarde 
.  
Fdo. Pablo Pérez Matas (Club Triatlón Albacete Ingeteam).  
Secretario de la Comisión Nacional de Clubes. 
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